

Sigonce ... Les Amis de Sigonce ... Visite de l'architecte des Bâtiments de France.

Ce jeudi 11 janvier 2007, à 10h30, M. Etienne Bergdolt, nouvel architecte des Bâtiments de France, accompagné de Mme Vanessa Ulrich son assistante, qui avait été invité par M. Gilbert Blanc, Président de « Les Amis de Sigonce », est venu faire la connaissance de notre magnifique église St Claude, afin de juger de son état.

Il a fait une visite complète du bâtiment, tant intérieure qu'extérieure, sans oublier le toit qui est assez peu commun et original.

M. Etienne Bergdolt a maintenu certaines autorisations données par M. Bernard Debroas son prédécesseur pour des petits travaux et a préconisé la surveillance des fissures intérieures du transept sud, par la pose de témoins. Il a suggéré l'ouverture de la deuxième porte donnant sur le côté sud, porte qui avait été définitivement condamnée il y a une quarantaine d'années.

M. Etienne Bergdolt a reconnu lui aussi le problème d'humidité qui sévit côté nord du bâtiment. Il va faire un rapport de sa visite ainsi que des propositions d'étude pour une éventuelle restauration du bâtiment.

Cette visite a permis des échanges fructueux qui permettront peut-être à des projets ou des souhaits de se concrétiser.

M. Etienne Bergdolt reviendra sûrement dans notre magnifique église qui mérite vraiment qu'on s'y intéresse.



Ont pris part à la visite Messieurs et Mesdames :

Emmanuel Rinjonneau, Simone Rinjonneau (Trésorière), Etienne Bergdolt (Architecte des Bâtiments de France), Gilbert Blanc (Président "Les Amis de Sigonce"), Vanessa Ulrich (Assistante), Émilienne Garcia (Vice-Présidente), Alice Sube, Gérard Dorléans (1er Adjoint).